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$%& 就在斯诺克世
锦赛即将开打之际，利物浦

俱乐部安排中国新星丁俊晖
参观了俱乐部，这是红军的
公共关系部分专门安排的一
次活动，这也让丁俊晖第一
次有机会踏上安菲尔德的草
皮。丁俊晖在利物浦传奇教
练杉克利的雕像前留影，并

穿上了利物浦队的8号球衣。
斯诺克官方网站称这是丁俊
晖在世锦赛前寻找灵感。

在来到英国以后，丁俊
晖经常观看利物浦队的比

赛，在上周他还曾前往安菲
尔德，观看了欧洲冠军联赛

利物浦对阵埃因霍温队的比
赛，而这场比赛下半场中国
球员孙祥也替补出场。

对于丁俊晖来说，他并
不是非常了解利物浦队的全
部球星，而杰拉德是他知道的
为数不多的大牌球星之一，于

是在利物浦有关部门的安排
下，丁俊晖得到了一件利物浦
队的八号球衣，不过，球衣后
边的名字不是杰拉德，而是自
己的姓“DING”。 !'("

$%& 就目前外界传
言的刘翔要组织退役运动员

保障基金会的说法，刘翔的
师傅孙海平昨天辟谣说“这
其实是一个误会”。

不久前，在某电视台的
演播大楼里，孙海平意外遇
见艾冬梅。当时孙海平建议
艾冬梅去申请退役运动员保

障专项基金。
“现在外界流传的刘翔

要组织退役运动员基金会，
这其实是一个误会。”老孙
说，“我当时跟她说的，其实
是年前在无锡成立的由国家
体育总局组织的退役运动员

保障专项基金会。那时候刘
翔还向这个基金会捐出了自

己的钉鞋，后来当场拍出15
万元人民币，这笔钱也成为
了这个基金会的资金。”

孙海平笑着说：“我没想
到怎么就传成了刘翔要组织
成立退役运动员基金会了。估
计是当时身边的记者没有听

清楚，才搞错了的吧。要知道，
退役运动员保障不是我和刘
翔个人能解决的事，我们的任
务是要备战北京奥运会，不可
能有精力去参与这些事情

的，更何况总局现在已经有
了专项基金会。” !)*+"
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&'!"日! 第二十一届围棋

天元赛三番棋决赛在江苏古
镇同里展开首局较量! 卫冕
冠军古力九段执白!#$手中
盘击败挑战者刘世振六段!

向天元五连霸迈进了一步"

天元赛决赛首局被安排

在古镇同里的古典园林退思
园内举行!刘世振执黑先行"

古力落子显得游刃有余!而
刘世振则频频长考! 至中午
封盘双方仅弈%#手" 下午续
盘后! 胜利的天平逐渐向古
力一边倾斜! 刘世振见处于

劣势! 便想强行屠杀对手大
龙"不过黑棋&&'手成为刘世
振致命败招!白棋&&$手弈出
妙手!白棋大龙基本无虞"至
&#$手! 白棋大龙完全活出!

刘世振投子认输"

双方第二局的比赛将

于()日进行"

在2004年雅典奥运会男
子双人划艇500米决赛中，中

国选手孟关良/杨文军力克
实力强劲的古巴和俄罗斯选
手获得冠军，给了国人一个
巨大的惊喜。孟关良/杨文军
组合是中国赛艇运动奋斗五
十余载的一个历史性突破。

近期中国赛艇队正在南

京训练，然而在这两天训练
中，人们看到孟、杨二人都是
分开训练、没有在一起搭档
的意思，一时间传言四起，有
媒体甚至表示，孟、杨组合已
经“不复存在”。这难道是真
的吗？
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在搭档配对的问题上，

“强强联合”一直是赛艇队
配对搭档的原则，雅典奥运
会之前，杨文军和孟关良的
个人能力无疑是队里最出众
的。而现在，杨文军已经用个
人世界第三的成绩证明了自
己强劲的实力，那孟关良在
队中的地位是否也是这样不

可动摇呢？
记者把这个问题抛向了

孟关良的老搭档，但是从杨
文军的口中，记者得到的却
是不置可否的回答。杨文军
告诉记者，现在队里在进行

个人能力的训练，以恢复很
多队员的状态，“我觉得自
己的状态已经恢复得很好

了，甚至超出了奥运会时的水
平，而老孟的状态还不是很理
想。”其言下之意，搭配之事，
万事俱备，只等老孟回勇。

当记者问起他最理想的
搭档是否就是孟关良时，杨
文军说：“其实现在有不少

小队员的实力也很强劲，他
们当中的一些人的水平也达
到了世界大赛的标准。”

而国家赛艇队领队田中
则这样解释了原因：“我们
这段时间还是偏重个人能力
的练习，还没有到搭档练习

的阶段，大家都在单练。”田

中告诉记者，很多队员的状
态都没有调整到最好，所以
强化基本功和提高个人能力

是当前的首要任务，至于如
何配对，要等到个人能力训
练之后再作定夺。
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杨文军对南京的气候和

环境赞不绝口，当得知自己
住在南京市最好的居住区
时，杨文军笑着表示：“这儿
的确非常舒适，晚上也很安
静。”相比人烟稀少的千岛
湖，杨文军感觉玄武湖畔的
人文气息要浓得多。

活泼好动的杨文军来宁
一周，已把南京的闹市区游

了个遍，“新街口和夫子庙我
都逛过了，新街口很漂亮，夫
子庙小吃特别多，但是怕吃坏

肚子，硬是忍住了没敢碰！”
谈到现在的训练环境，

杨文军则表露出了美中不足

之感：“玄武湖的环境很好，
就是水草太多了！”他告诉记
者，赛艇运动员在训练中培
养水感非常重要，而湖中的
水草会严重阻碍赛艇的行进
速度，甚至缠住划桨，这就会
干扰运动员培养好的感觉。

孟关良也非常喜欢南京

的气候：“玄武湖边的环境非
常美，南京的气候很温和，南
京人很热情，还有，南京的东
西也很好吃！”既然谈到了南
京的吃，记者自然向他提起了
南京的第一名吃———盐水鸭。
没想这三个字顿时让老孟兴

奋不已，“对对对，我要说的
就是盐水鸭，太好吃了！”
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2007年全国象棋团体赛昨

天在辽宁锦州举行，作为目
前国内唯一一支拥有赞助
商的女子象棋队，江苏“曹
雪芹酒业” 象棋队成为比
赛的一大亮点。结果在昨天
结束的首轮比赛中，江苏队
以1胜1和战胜了天津队。

江苏女队主教练李国勋

表示，他在比赛中用18岁小
将杨伊取代了女子特级大师
张国凤出战，在实力上有所
损失。因此，对于一直是全国
团体赛夺冠热门的江苏队来
说，本届比赛的目标并不是
夺冠，而是力争进入前六名。

$%& 在昨天进行的
海峡两岸女排对抗赛中，中
国女排以3比0大胜中国台

北女排，在2007年首场正式
比赛中取得开门红，三局比
分为25：20、25：15和25：16。

昨天的首发阵容是主攻
杨昊、张越红；副攻徐云丽、

薛明；二传魏秋月；接应二传
李娟和自由人张娴。

由于中国队实力明显强于
中国台北队，因此比赛进程相
当平稳，中国队几乎没费多大
周折就战胜了对手，不过中国
女排依然在比赛中暴露出一传
方面的巨大漏洞。 %
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